

## GLOBAL ISLAMIC INVESTMENT FORUM 2022

Presiden Bank Pembangunan Islam (IsDB) Muhammad Sulaiman Al Jasser (kiri) berbincang dengan anggota Badan Pelaksana Keuangan Haji (BPKH) Bidang Investasi dan Kerjasama Luar Negeri Hurriyah El Islamy disela-sela acara Global Islamic Investment Forum (GIIF) 2022 di Jakarta, Jumat (25/3). Global Islamic Investment Forum (GIIF) 2022 membahas beberapa topik strategis antara lain investasi haji, keuangan, lingkungan, sosia, tata kelola pembiayaan sosial Islam, dan fintech Islam.



# Kemenparekraf Bidik 30 Juta UMKM Masuk Toko Daring

Sandiaga Uno yang juga menjabat Ketua Harian Gernas BBI menjelaskan, pencapaian Gernas BBI berkat gerak bersama kolaborasi berbagai pihak mulai dari 29 kementerian/lembaga, pemerintah daerah, BUMN, platform marketplace, hingga para top brand.

**BANDUNG (IM)** - Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf) Sandiaga Salahuddin Uno menargetkan sebanyak 30 juta UMKM atau artisan dapat onboarding di toko daring atau marketplace hingga tahun 2023 mendatang melalui Gerakan Nasional Bangsa Buatan Indonesia (Gernas BBI).

Sandiaga mengatakan sejak diluncurkan 14 Mei 2020 hingga Februari 2022 ini, Gernas BBI telah berhasil mendorong pembukaan peluang usaha dan lapangan kerja.

"Sebanyak 5,5 juta tambahan UMKM/artisan masuk ke dalam marketplace dengan total mencapai 17,2 juta di tahun 2021. Angka ini ditargetkan meningkat 57 persen menjadi 30 juta UMKM yang onboarding di tahun 2023," ujarnya dalam sambutan saat kegiatan Aksi Afirmasi Bangsa Buatan Indonesia di Nusa Dua, Kabupaten Badung, Bali, Jumat (25/3).

Dilansir Antara, Sandiaga yang juga menjabat Ketua Harian Gernas BBI menjelaskan, pencapaian Gernas BBI ini berkat gerak bersama kolaborasi berbagai pihak mulai dari 29 kementerian/lembaga, pemerintah daerah, BUMN, platform marketplace, hingga para top brand.

Menurutnya, melalui program Stimulus BBI tercatat seiring dengan penyaluran dana Pemulihan Ekonomi Nasional (PEN) pada Oktober hingga Desember 2021, telah menghasilkan lebih dari 150 ribu transaksi penjualan terkait Program Gernas BBI.

"Catatan transaksi tersebut menghasilkan total nilai sebesar Rp36 miliar. Salah satu fokus Gernas BBI ke depan yaitu pendampingan UMKM selama tiga bulan yang bertujuan untuk meningkatkan penjualan dan pemanfaatan teknologi dan digitalisasi sebagai target utama," ungkapnya.

## Investasi KIK Meroket, Kemenperin Gencar Cetak SDM Kompeten

**JAKARTA (IM)** - Kementerian Perindustrian (Kemenperin) terus menunjukkan komitmennya untuk mendorong peningkatan investasi dan pengembangan kawasan industri. Hal ini tercermin dari hasil penandatanganan Nota Kesepahaman (MoU) tentang Penyediaan, Penyediaan dan Penyaluran Tenaga Kerja Kompeten di Kawasan Industri Kendal antara Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Industri (BPSDMI) Kemenperin dengan Pemerintah Singapura, Pemerintah Kabupaten Kendal, dan Pengelola Kawasan Industri Kendal.

"Untuk mendukung keberlangsungan kinerja Kawasan Industri Kendal (KIK) dan seluruh tenant-nya, Kemenperin melalui BPSDMI bertekad untuk konsisten mendukung penyediaan SDM industri yang kompeten," kata Kepala BPSDMI Kemenperin, Arus Gunawan di Kendal, dilansir dari laman Kemenperin Jumat, (25/3).

Arus menjelaskan, guna mencapai sasaran tersebut, pihaknya akan menyelenggarakan pendidikan vokasi dual system di 9 Sekolah Menengah Kejuruan (SMK), 10 Politeknik dan 2 Akademi Komunitas yang dimiliki oleh Kemenperin. Selain itu, melaksanakan Program Pendidikan Diploma 1 yang bersifat tailor made sesuai kebutuhan industri yang lulusannya langsung bekerja di industri, serta Diklat 3 in 1 (pelatihan, sertifikasi dan penempatan kerja).

"Membangun industri harus seiring dengan upaya membangun SDM yang berkualitas karena sebagai salah satu kunci keberhasilannya," ungkap Arus.

Sejak beroperasinya KIK pada tahun 2018, Kemenperin

telah membangun Politeknik Industri Furnitur dan Pengolahan Kayu di kawasan tersebut untuk mendorong pertumbuhan investasi industri melalui penyediaan tenaga kerja industri. Hal ini tercermin dari hasil penandatanganan Nota Kesepahaman (MoU) tentang Penyediaan, Penyediaan dan Penyaluran Tenaga Kerja Kompeten di Kawasan Industri Kendal antara Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Industri (BPSDMI) Kemenperin dengan Pemerintah Singapura, Pemerintah Kabupaten Kendal, dan Pengelola Kawasan Industri Kendal.

Bupati Kendal Dico M Ganinduto memberikan apresiasi kepada BPSDMI Kemenperin yang telah turut berperan membangun kualitas SDM setempat melalui pelatihan dan pendidikan vokasi. "Ini dilakukan dalam rangka berkolaborasi terhadap pengembangan SDM industri yang kompeten, seiring masuknya investasi di KIK dan terbukanya lapangan pekerjaan," tuturnya.

Sementara itu, Menteri Pembangunan Nasional Singapura, Desmond Lee menyatakan, sebuah kemajuan yang mengesankan baik di bidang infrastruktur, jalan, maupun bisnis dan pabrik atau perusahaan yang ada, setelah melihat perkembangan KIK. Capaian tersebut menjadi modal bagus untuk menarik lebih banyak lagi investasi ke Kendal.

"Kuncinya, menciptakan lingkungan investasi yang baik dengan memberikan banyak kesempatan peluang kerja dari KIK. Masyarakat Kendal berkesempatan untuk mempelajari keterampilan yang relevan dalam bisnis di KIK. Mereka bisa dilatih keterampilan yang dapat memberikan mereka pekerjaan," kata Desmond.

Menteri Desmond Lee bersama Duta Besar Singapura untuk Indonesia Anil Kumar Nayar sempat mengunjungi PT. Elat Textile International dan Politeknik Industri Furnitur dan pengolahan Kayu yang berada di area KIK. • dro

la meyakini selain pembelian oleh masyarakat umum, pengadaan barang dan jasa pemerintah dapat berkontribusi dalam meningkatkan transaksi pembelian produk dalam negeri berdasarkan dari pengalaman Gernas BBI 2020 dan 2021.

"Untuk itu kegiatan Aksi Afirmasi Pembelian dan Pemanfaatan Produk Dalam Negeri dalam rangka Gernas BBI oleh K/L, Pemda, dan BUMN berpotensi mening-

katkan transaksi pembelian produk dalam negeri sebesar Rp400 triliun pada tahun ini. Kemarin telah tercatat Rp214 triliun," ujar Sandiaga.

la menambahkan, aksi pembelian dan pemanfaatan Produk Dalam Negeri (PDN) yang dilakukan melalui e-katalog dan toko daring berpotensi meningkatkan pertumbuhan ekonomi hingga 1,7 persen.

"Kami juga menyampaikan kepada Bapak Presiden,

bahwa peran Kemenparekraf/Baparekraf dalam program Aksi Afirmasi ini salah satunya adalah untuk mendorong dan memastikan para pelaku kreatif/industri kreatif/UMKM kreatif untuk bergabung di e-Katalog LKPP sebagai etalase dan marketplace penjualan barang dan jasa kreatif mereka, agar dapat dibeli oleh instansi pemerintah pusat dan daerah," kata Sandiaga. • dot

## BRI Berikan Kemudahan Pembiayaan kepada Mitra Telkomsel

**JAKARTA (IM)** - PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk atau BRI terus meningkatkan kualitas layanan perbankan, salah satunya melalui kemudahan fasilitas pembiayaan.

Dalam hal ini, BRI dan anak perusahaan PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk, PT Telekomunikasi Selular (Telkomsel) melakukan penandatanganan perjanjian kerja sama pembiayaan BRI kepada mitra Telkomsel (Supply Chain Financing).

Perjanjian kerja sama dilakukan di Jakarta, (21/2) lalu dan dihadiri oleh Direktur Institutional & Wholesale Business BRI Agus Noorsanto dan Division Head Infrastructure, Transportation, Oil & Gas Division BRI Suito.

"BRI memberikan komitmen dan kemudahan dalam fasilitas pembiayaan kepada supplier Telkomsel. Kami optimis dapat memperkuat dan mempercepat perputaran permodalan dalam ekosistem bisnis perseroan," ujar Agus, kemarin.

Dengan adanya platform khusus yang dimiliki BRI, yakni Corporate Billing Management, Agus menjelaskan bahwa prosesnya dapat dilakukan secara digital dan efisien. Adapun bagi para mitra usaha atau supplier Telkomsel, kerja sama ini akan membantu arus kas melalui skim pembiayaan khusus. Dengan demikian, mitra usaha tersebut memudahkan atas tagihan pekerjaan proyek milik Telkomsel.

la mengatakan, BRI akan terus berupaya meningkatkan kerja sama supply chain financing dengan pendekatan ekosistem nasabah. Keberhasilan itu terlihat dari volume supply chain financing BRI yang mencapai lebih dari Rp150 triliun sepanjang 2021.

Selain itu, melalui kerja sama ini positioning BRI semakin kuat di industri perbankan Indonesia. Hal ini menjadi salah satu bukti konsistensi BRI untuk mendukung pertumbuhan sektor UMKM. Seperti diketahui, para pelaku usaha UMKM merupakan salah satu tulang punggung perekonomian nasional, khususnya dalam kondisi pandemi saat ini.

Sementara itu, Direktur Keuangan dan Manajemen Risiko Telkomsel Mohamad Ramzy juga mengungkapkan, Telkomsel sebagai bagian dari TelkomGroup mengapresiasi kolaborasi yang telah terjalin selama ini bersama BRI.

"Dengan adanya kerja sama ini, kami berharap dapat mendukung transformasi sistem supply chain financing Telkomsel dengan tetap menerapkan Good Corporate Governance. Selain mendorong peningkatan kepercayaan dari para mitra Telkomsel, kerja sama ini juga membuka lebih banyak peluang peningkatan bisnis," ungkapnya.

Tak hanya sebagai solusi untuk mempercepat perputaran permodalan dalam ekosistem bisnis mitra kerja Telkomsel, kerja sama ini juga dapat meningkatkan sinergi antara BRI dan TelkomGroup, serta BUMN lainnya. • dot

## Asbanda: Bank Jatim Tercatat Sebagai BPD Penghimpun Simpeda Terbanyak, Sebesar Rp16,01 Triliun



**Wimran Ismaun Ketua KPU (Komite Pelaksana Undian) Simpeda Asbanda yang juga Direktur Eksekutif Asbanda Wimran Ismaun (ketiga dari kiri) bersama pemenang pertama dan kedua Undian Nasional Tabungan Simpeda.**

**JAKARTA (IM)** - Ketua Umum Asbanda (Asosiasi Bank Pembangunan Daerah) yang juga Direktur Utama Bank Jateng Supriyatno menyampaikan tabungan Simpeda saat ini sudah berusia 32 tahun di periode kedua tahun ini.

Tabungan Simpeda sebagai produk penghimpunan dana masyarakat, dalam perkembangan terus mengalami peningkatan.

Dan BPD (Bank Pembangunan Daerah) yang berhasil menghimpun Tabungan Simpeda terbanyak, yakni Bank Jatim.

"BPD yang paling banyak menghimpun Tabungan Simpeda se-

nyuguhkan total hadiah sebesar Rp3 Miliar untuk 584 nasabah Tabungan Simpeda seluruh Indonesia.

Dalam 1 Nasabah Tabungan Simpeda berkesempatan memenangkan hadiah utama sebesar Rp 500 juta, kemudian hadiah kedua masing-masing Rp100 juta ditunjukkan untuk 4 pemenang.

Hadiah ke-2 yang diperuntukkan bagi 4 pemenang nasabah Tabungan Simpeda dengan masing-masing sebesar Rp 100 juta diborong oleh nasabah Bank Jatim.

Lalu hadiah utama senilai Rp500 juta dimenangkan oleh nasabah Bank SolutGo (BSG).

Selanjutnya, hadiah ketiga masing-masing Rp50 juta untuk 26 pemenang, hadiah keempat masing-masing Rp5 juta untuk 26 pemenang dan hadiah kelima masing-masing Rp2,5 juta untuk 26 pemenang, kemudian hadiah keenam masing-masing Rp2 juta untuk 52 pemenang, hadiah ketujuh masing-masing Rp1,5 juta untuk 104 pemenang, serta hadiah kedelapan masing-masing Rp 1 juta untuk 345 pemenang, yakni nasabah Tabungan Simpeda yang tersebar di BPD seluruh Indonesia. • kris



**PULAUINTAN**  
General Contractor

**PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA**  
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

## Pupuk Kaltim Bukukan Laba Rp6,17 Triliun

**JAKARTA (IM)** - PT Pupuk Kalimantan Timur (PKT) membukukan laba setelah pajak sebesar Rp6,17 triliun di tahun 2021. Perolehan laba tersebut merupakan yang tertinggi sepanjang sejarah berdirinya perusahaan BUMN itu.

Direktur Utama PKT Rahmad Pribadi mengatakan, pencapaian itu diperoleh melalui penerapan strategi mitigasi yang membuat kinerja produksi meningkat secara signifikan.

Hal ini juga membuat PKT berada dalam fase pertumbuhan kedua dengan fokus perusahaan pada pertumbuhan yang berkelanjutan.

"Tidak dipungkiri, pandemi masih memberikan dampak bagi kondisi ekonomi dan pasar yang dinamis selama 2021. Namun sebagai perusahaan yang berorientasi pada keberlanjutan, PKT terus menerapkan strategi inovasi bernilai tambah yang berbasis risiko, termasuk melalui diversifikasi usaha," kata Rahmad dalam keterangannya, Jumat (25/3).

Durut Pupuk Kaltim Dinobatkan Jadi CEO Anak Perusahaan BUMN Terbaik Rahmad melanjutkan PKT melihat setidaknya ada enam perubahan mendasar di dunia yang masih akan berpengaruh terhadap bisnis dan operasional.

Antara lain, peningkatan kebutuhan kesehatan akibat pandemi, krisis rantai pasok global, ketahanan pangan di tengah makin terbatasnya lahan pertanian, tingkat kesejahteraan secara global yang berpengaruh terhadap permintaan pangan berkualitas, kesetaraan dan inklusivitas dalam seluruh aktivitas per-

usahaan, hingga transformasi bisnis ramah lingkungan.

Berkaca dari hal tersebut, PKT akan bertransformasi melalui strategi jangka panjang yang dinamai growth strategy.

Dengan fokus pada tiga pilar utama, yaitu keunggulan operasional dan rantai pasok, keunggulan diversifikasi, dan keunggulan jangkauan pasar.

Strategi diversifikasi usaha yang dilakukan PKT juga tidak hanya terfokus pada potensi bisnis, melainkan juga berbasis pada energi terbarukan.

Direktur Operasi dan Produksi PKT Hanggara Patrianta menjelaskan, perusahaan tengah bertransformasi menjadi pelaku industri petrokimia.

Dengan beralih kepada bahan baku energi terbarukan, tambahnya, PKT juga dapat menjamin keberlanjutan perusahaan, yang tentunya berorientasi pada penerapan prinsip ESG.

Hanggara memaparkan kedepannya PKT juga akan terus mengembangkan bisnis di sektor hilir petrokimia berbasis gas alam.

Lebih lanjut, keberlanjutan PKT juga dijamin oleh roadmap ESG (Environmental, Social, and Governance) yang saat ini dimiliki perusahaan. Melalui roadmap tersebut, Rahmad mengatakan pihaknya optimis mampu mendominasi pasar asia pasifik.

"Melalui growth strategy dan roadmap ESG yang solid, serta didukung oleh capaian kinerja positif perusahaan dan kapasitas perusahaan dalam hal produksi, kami optimis dapat menjamin keberlanjutan perusahaan dan mampu mendominasi pasar Asia Pasifik pada 5 tahun ke depan," kata Rahmad. • pan

## PLN Serap Listrik Hijau dari Dua PLTS Milik Medco

**JAKARTA (IM)** - PT PLN (Persero) menandatangani perjanjian jual beli tenaga listrik dari pembangkit listrik tenaga surya atau PLTS milik perusahaan migas Medco Energi Internasional melalui anak usahanya Medco Solar Bali Barat dan Medco Solar Bali Timur.

Pembangkit yang masing-masing memiliki daya 25 megawatt peak itu akan menjadi PLTS ground-mounted terbesar di Indonesia yang ditargetkan akan beroperasi sebelum KTT G20 di Bali.

"Sebagai key player dalam transisi energi di Tanah Air, PLN terus meningkatkan penggunaan pembangkit berbasis energi baru terbarukan termasuk di Bali yang akan menjadi lokasi acara puncak presidensi G20 Indonesia," kata Direktur Utama PLN Darmawan Prasodjo dalam keterangan di Jakarta, seperti dilansir Antara, Jumat (25/3).

Pembangunan proyek strategis nasional yang juga masuk dalam pilar transformasi hijau PLN ini diharapkan berkontribusi dalam pencapaian target bauran energi baru terbarukan nasional sebesar 23 persen pada 2025.

Kehadiran PLTS tersebut juga sejalan dengan visi pemerintah daerah yang sedang membangun Pulau Dewata berbasis energi hijau.

"Beroperasinya dua PLTS ini akan menambah kapasitas pembangkit energi baru terbarukan eksisting nasional

sebesar 0,6 persen. Sekaligus, menambah kapasitas terpasang PLTS eksisting nasional sebesar 61,7 persen," jelas Darmawan.

Selain meningkatkan bauran energi hijau, pengoperasian kedua PLTS itu juga akan menambah keandalan sistem ketlistrikan di Bali.

"Pembangunan energi baru terbarukan menjadi prioritas bagi PLN karena dapat mengurangi penggunaan bahan bakar minyak pada pembangkitan. Ini juga merupakan perwujudan misi perusahaan dalam mendukung pemerintah mencapai net zero emission pada 2060," ujarnya.

Saat ini, daya mampu ketlistrikan di Bali sebesar 1.322 megawatt. Perkiraan beban puncak saat KTT G20 sebesar 970 megawatt, sehingga masih tersisa cadangan sebesar 341,1 megawatt atau 25,9 persen.

"Menghadapi KTT G20 memang demand bertambah, kami berharap kehadiran dua pembangkit ini makin memperkuat pasokan listrik Bali," ucap Darmawan.

la pun mengapresiasi dukungan dan kerja sama yang dilakukan dengan Medco, sehingga pembangunan PLTS ground-mounted terbesar di Indonesia tersebut dapat terealisasi.

"Proyek ini sulit terwujud kalau ini hanyalah inisiatifnya dari PLN, sehingga dibutuhkan kolaborasi dari berbagai pihak," tandasnya. • hen